

Les CDR se joignent à la campagne de prévention sanitaire à l'appel du président Raul Castro



La Havane, 23 février, (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, la plus importante organisation populaire de Cuba, réaliseront à partir de vendredi, le 26 février jusqu'au 1er mars, des assemblées populaires afin d'expliquer les mesures disposées par le ministère de la Santé et d'autres actions de prévention afin d'éviter l'entrée à Cuba du virus Zika. Les CDR répondent ainsi à l'appel du président Raul Castro, publié hier dans Granma, notre principal journal.

Teresa Ramirez, chargée des tâches d'appui à la Santé publique au sein de la Direction nationale des CDR, a annoncé la distribution dès aujourd'hui d'un pliant avec les mesures que doit adopter la population pour combattre les moustiques du genre Aedes, vecteur non seulement du Zika, mais aussi de

la dengue et de la chikungunya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85055-les-cdr-se-joignent-a-la-campagne-de-prevention-sanitaire-a-lappel-du-president-raul-castro>



Radio Habana Cuba